

第3学期始業式

皆さん こんにちは。今年は暦の関係で少し長かった冬休みですが、いかが過ごしましたか。2 学期終業式では、命を大切に、健康に留意して、全員健康で3 学期の始業式に会えるようお願いしましたが、全員出席していますか。

今、世の中は新型コロナウイルスのオミクロン株の感染拡大が非常に早く進んでいます。オミクロン株は、感染拡大の第5波の原因になったデルタ株に比べて数倍感染力が強いことが、海外の状況から報告されています。重症化する確率は少ないようですが、重症化しないわけではないので油断はできません。新年を迎え、4 年生は卒業に、1～3年生は進級に大事な3 学期ですから、これまでどおり、マスクの着用、手洗いと手指の消毒、換気の徹底、密集を避けるといった対策を継続してください。特にマスクは不織布のものをつけるようにして、しっかり防御してください。

昨日までと比べて今日は非常に寒くなっています。体温が下がると体内の活動も下がり、身体を守っている免疫が弱くなります。すると、感染症に罹りやすくなりますので、暖かい服装を心がけましょう。

今年も感染症と向き合いながらの学校生活となりますが、皆さんの成長を期待しながら、体温が下がらないよう短めの挨拶といたします。